

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Beat Zwahlen seit 35 Jahre im Dienste der Saanen Bank.

Morgen Mittwoch, 1. Mai, darf Beat Zwahlen auf sein 35. Dienstjubiläum bei der Saanen Bank anstossen. Beat Zwahlen ist im Bereich Zahlungsverkehr tätig. Dank seiner grossen Erfahrung und seinen umfassenden Fachkenntnissen sind bei ihm auch jegliche Spezialfälle in guter Hand und werden kompetent und speditiv verarbeitet.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf einen so langjährigen und verdienten Leistungsträger zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zu Gunsten der Saanen Bank.



Foto: Beat Zwahlen